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ABSTRAK 

Natasya Dewi Chintia NIM 1808203049 “Peranan Baitul Mal Wat Tamwil Gunung 

Jati Pada Usaha Kerang Hijau Desa Muara Kecamatan Gunung Jati Cirebon” 

 

Salah satu UMKM yang difokuskan BMT Gunung Jati adalah usaha kerang 

hijau di desa Muara kecamatan Gunung Jati Kabupaten Cirebon. Desa Muara 

Kecamatan Gunung Jati yang terletak di wilayah pesisir memiliki potensi laut yang 

melimpah sebagai sumber potensi pertumbuhan dan perkembangan ekonomi 

masyarakat. Potensi alam Desa Muara Kecamatan Gunung Jati adalah hasil lautnya 

yang melimpah, baik itu berupa rajungan, kerang, ikan, maupun udang. Namun, 

mayoritas masyarakat nelayan di Desa Muara Kecamatan Gunung Jati banyak yang 

berprofesi sebagai pelaku usaha kerang hijau, karena hasil laut kerang hijau  

melimpah dan mereka memiliki peternakan yang berlokasi di laut yang biasanya di 

panen dalam kurun waktu tiga bulan dan bergantung pada frekuensi perubahan 

musim. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui mengetahui bagaimana 

pembiayaan di BMT Gunung Jati pada usaha kerang hijau di Desa Muara, 

bagaimana peran di BMT Gunung Jati pada usaha kerang hijau di Desa Muara dan 

bagaimana peluang dan tantangan Baitul Mal wat Tamwil dalam usaha 

mengembangkan usaha kerang hijau di Desa Muara. Metode yang digunakan 

adalah metode kualitatif dengan penelitian lapangan. Data dikumpulkan dengan 

cara observasi, wawancara dengan informan yang terkait dan dokumentasi untuk 

melengkapi dan memberikan informasi dalam proses penelitian. 

Hasil dari penelitian menunjukkan bahwa  kehadiran BMT Gunung Jati 

Cirebon dirasakan sangat membantu bagi pelaku usaha kerang hijau di Desa Muara 

dalam meningkatkan usaha mikro milik masyarakat, karena dengan adanya 

pembiayaan dari BMT Gunung Jati Cirebon pelaku usaha kerang hijau di Desa 

Muara mulai terbantu untuk meningkatkan usahanya sehingga pendapatan 

ekonominya juga meningkat. Dengan adanya pembiayaan di BMT Gunung Jati 

Cirebon pelaku usaha kerang hijau juga terbebas dari rentenir yang menetapkan 

pengembalian pinjaman dengan bunga yang tinggi sehingga pelaku usaha kerang 

hijau kesulitan dalam meningkatkan usahanya. Pelaku usaha kerang hijau di Desa 

Muara sekarang tidak takut lagi akan kekurangan modal untuk kelancaran usahanya 

karena BMT Gunung Jati Cirebon memberikan pembiayaan atau pinjaman modal 

dengan sistem bebas bunga (sistem syariah) yaitu dengan bagi hasil yang disepakati 

sesuai dengan kesepakatan antara pihak BMT dan nasabah  

 

Kata Kunci : BMT, UMKM, dan Kerja Sama.  
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ABSTRACT 

 

Natasya Dewi Chintia nim 1808203049 "The role of Baitul Mal Wat Tamwil 

Gunung Jati in the green shell business of Muara Village, Gunung Jati District, 

Cirebon" 

 

One of the UMKM focused on BMT Gunung Jati is the green shell business 

in Muara Village, Gunung Jati District, Cirebon Regency. Muara Village, Gunung 

Jati District, located in coastal areas, has abundant sea potential as a source of 

potential growth and economic development of the community. The natural 

potential of Muara Village, Gunung Jati District is its abundant marine product, 

both in the form of crab, shellfish, fish, or shrimp. However, the majority of 

fishermen in Muara Village, Gunung Jati District, many work as green shells, 

because the green shells are abundant and they have livestock located at sea which 

are usually harvested within three months and depend on the frequency of seasonal 

changes. 

This study aims to find out how to finance in Gunung Jati BMT in the green 

shell business in Muara Village, how is the role in Gunung Jati BMT in the green 

shell business in Muara Village and how the opportunities and challenges Estuary. 

The method used is a qualitative method with field research. Data is collected by 

observation, interviews with related informants and documentation to complete and 

provide information in the research process. 

The results of the study showed that the presence of BMT Gunung Jati 

Cirebon was felt to be very helpful for green shell businesses in Muara Village in 

increasing community -owned micro businesses, because with the financing of BMT 

Gunung Jati Cirebon, the Green Shells Business Actors in Muara Village began to 

increase their business so that Economic income also increases. With the financing 

at BMT Gunung Jati Cirebon, the green shell business actors are also free from 

moneylenders who set loans with high interest rates so that the green shells have 

difficulty in increasing their business. Green shell business actors in Muara Village 

are no longer afraid of lack of capital for the smooth running of their business 

because BMT Gunung Jati Cirebon provides financing or capital loans with an 

interest -free system (sharia system), namely by profit sharing in accordance with 

the agreement between the BMT and the customer 

 

Keywords: BMT, MSMEs, Cooperation. 
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 نبذة مختصرة 

 منطقة  ، Muara قرية  في Green Shell أعمال في Baitul Mal Wat Tamwil Gunung Jati دور

Gunung Jati ، Cirebon" 

 

BMT Gunung إحدى الشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة التي تركز عليها شركة 

Jati  قريةهي شركة بلح البحر الأخضر في  Muara منطقة ، Gunung Jati  الفرعية ، في

قرية موارا ، منطقة جونونج جاتي ، التي تقع في منطقة ساحلية ، تتمتع   .Cirebon منطقة

بإمكانيات بحرية وفيرة كمصدر محتمل للنمو الاقتصادي والتنمية المجتمعية. تتمثل 

وفرة المنتجات البحرية ، سواء كانات الطبيعية لقرية موارا في منطقة جونونج جاتي في الإم

في شكل سرطان البحر والمحار والأسماك والروبيان. ومع ذلك ، فإن غالبية مجتمعات 

الصيد في قرية موارا ، منطقة جونونج جاتي الفرعية ، تعمل في الغالب كجهات فاعلة في 

البحر والتي  تجارة بلح البحر الأخضر ، لأن بلح البحر الأخضر وفير ولديهم مزارع تقع في 

 .عادة ما يتم حصادها في غضون ثلاثة أشهر وتعتمد على تواتر تغيير المواسم

 

في أعمال بلح البحر   BMT Gunung Jati تهدف هذه الدراسة إلى معرفة كيفية التمويل في

في  في أعمال بلح البحر الأخضر BMT Gunung Jati الأخضر في قرية موارا ، وكيف دور

الفرص والتحديات التي تواجه قرية موارا وما هي  Baitul Mal wat Tamwil   في محاولة

لتطوير تجارة بلح البحر الأخضر في القرية. الطريقة المستخدمة هي طريقة نوعية مع 

البحث الميداني. تم جمع البيانات عن طريق الملاحظة والمقابلات مع المخبرين ذوي الصلة 

ملية البحث والتوثيق لإكمال وتوفير المعلومات في ع . 
 

كان مفيداً جداً لممثلي  BMT Gunung Jati Cirebon أظهرت نتائج الدراسة أن وجود 

في زيادة الأعمال الصغيرة المملوكة   Muara الأعمال التجارية بلح البحر الأخضر في قرية

، ممثلو الأعمال التجارية بلح  BMT Gunung Jati Cirebon للمجتمع ، لأنه بتمويل من

بدأوا في المساعدة على زيادة أعمالهم بحيث زاد الدخل  Muara البحر الأخضر في قرية

، فإن الجهات الفاعلة   BMT Gunung Jati Cirebon الاقتصادي أيضًا. من خلال التمويل في

في مجال بلح البحر الأخضر خالية أيضًا من المرابين الذين يحددون مدفوعات القروض 

د ممثلو أعمال بلح البحر الأخضر صعوبة في زيادة أعمالهم. لم يعد بفائدة عالية بحيث يج

جل الفاعلون في قطاع بلح البحر الأخضر في قرية موارا خائفين من نقص رأس المال من أ

توفر التمويل أو القروض  BMT Gunung Jati Cirebon التسيير السلس لأعمالهم لأن 

( مع تقاسم الأرباح المتفق عليه وفقًا لذلك. الرأسمالية بنظام بدون فوائد )نظام الشريعة

 .والعميل BMT بالاتفاق بين
 

الكلمات الرئيسية:   ، دور وأعمال بلح البحر الأخضر   
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